

Cap Campus

Faculté des langues :

la 13^e faculté de l'USJ

Le professeur René Chamussy, recteur de l'USJ, a annoncé, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée le 26 avril à l'amphithéâtre Pierre Abou Khater, au campus des sciences humaines, rue de Damas, le lancement d'une nouvelle faculté, la faculté des langues

(FdL), qui se propose de former des spécialistes dans les multiples métiers des langues.

Au cours de la cérémonie, le Pr Chamussy a été fait commandeur de l'ordre du Mérite civil espagnol par l'ambassadeur d'Espagne, M. Juan Carlos Gafo.